



第 3465 回リモート例会（今年度 10 回）

例会場：無し

新入会員卓話「自己紹介」株式会社トーエネック 岡崎支店長 二村 剛司さん

「自己紹介」株式会社三井住友銀行 岡崎法人営業部 法人営業部長兼支店長 花木 康夫さん

前回の会長挨拶

先週の理事会でフィリピンセブロータリークラブと合同してのグローバル補助金を進める件が承認されました。このことは本年度当クラブの「特筆すべき事業」または、地区、(R I)でも推奨されております「インパクトのある事業」になるかもしれませんので、今日は少しフィリピンのこととお話したいと思います。

フィリピンの人口は日本とほぼ同じで 1 億 1 千万人程度ですが、日本の GDP が 500 兆円以上なのに対して、フィリピンは約 40 兆円とまだまだ格差があることは否めません。

先日もお話しましたように様々な災害に襲われ、日本ほどインフラがしっかりしていませんので、去年末からのスーパー台風では、場所によっては一か月以上にわたる停電、断水、交通の遮断、また家屋の屋根が 8 割がた吹き飛ばされるなど、昨今の地球温暖化による異常気象と相まって、たびたび厳しい状況にさらされています。

また今回のグローバル補助金に関しては、フィリピンの公立小中学校にはほとんど水道が引かれておらず、飲み水は家から持参しますが、食器を洗う水、トイレ洗浄用の水などは、生徒たちの一割ほどが交代で毎日勉強の時間を犠牲にして平均 1 キロくらいの距離を、歩いて川などへ水を取りに行っています。フィリピンは日本以上に海洋国家でほとんどの地区が海に面していますので、海水から真水を作る装置を各学校に設置することに対する「グローバル補助金」の使用がセブ・ロータリークラブから打診されています。これまでにセブ・ロータリーではセブ島内に 600 以上もある小中学校のうち 2 校にこの装置を設置したということですが、まだまだとても足りません。私は人道的にも必要なことだと思いますので是非この計画を進めさせて頂きたいと考えております。グローバル補助金は当クラブの拠出額の 8 倍が彼の地に寄付されると聞いております。

一方、貧富の差はいまだ激しいですが、昨今のフィリピンの台頭は素晴らしく、平均年齢が若く、人口構成がピラミッド型で理想的であり、今後の経済発展が望め、95%の人が親日であり、また、東南アジアの中では最も近い国であり、セブ島は世界的な観光地である点などで今回のグローバル補助金連携先に選ばせて頂きました。ご理解とご協力の程、宜しくお願ひ申し上げます。

前回の卓話

国際ロータリー第 2760 地区 2022-23 年度 西三河中分区

ガバナー補佐 澤田 文雄さん (豊田東 RC)

本日の卓話は澤田文雄ガバナー補佐訪問です。

岡崎 RC には西三河中分区の本家としてリーダーシップを発揮していただきたい。RI のテーマは変わりましたがロータリーは何も変わっていません。

地区方針『未来を描こう、笑顔で繋がってごう』

～一人一人のチャレンジを力に！

変化に対応できるクラブ目指して～

について丁寧に解説していただき

そのあと活動方針についても 9 項目にわたり説明をしていただきました。

詳しくは岡崎 RC のクラブ計画書を参考にしてください。

Rotary 地区方針



第2760地区

国際ロータリー 2760 地区

2022-23年度ガバナー補佐訪問



西三河中分区



[会長報告]

1. 9月8日(木)「地区危機管理セミナー」がZOOMにて開催され私が出席いたしました。
2. 9月12日(月)「クラブ公共イメージ向上委員長会議」が名鉄グランドホテルにて開催され、宮田勇人広報・公共イメージ向上委員長が出席されました。お疲れ様でした。

[幹事報告]

1. 9月7日(水)に開催されました理事会報告です。以下の件が承認されました。

【審議事項】

- ①新入会員委員会配属の件・・・牧野幸弘さん(まきのゆきひろ) 広報・公共イメージ向上委員会
2. 本日9月14日(水) ガバナー補佐訪問例会後、第3回リモートクラブアッセンブリーをZOOM配信で開催しますので役員・理事・委員長の方はご出席をお願いいたします。
3. 次週9月21日(水)の例会は定款第7条第1節の規定により休会となります。次回例会は9月28日(水)ZOOM配信にて開催しますのでお願いいたします。

[委員会報告]

例会のご案内

10月6日(木) ガバナー公式訪問 例会 場所: 岡崎ニューグランドホテル 3F

「ガバナー公式訪問」国際ロータリー第2760地区ガバナー 籠橋 美久さん(名古屋中RC)

岡崎ローターアクトクラブのご案内: 10月8日(土) 招待行事